

# Discover Yourself No. 5

令和6年8月21日  
石川県立大聖寺高等学校  
1年学年会

残暑の厳しい日が続いておりますが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。生徒たちは初めての聖高祭に向けて、アトラクション、団旗、模擬店等それぞれの担当に分かれて準備、練習に励んでおります。さて、夏休みも終わりが近づき、いよいよ2学期です。2学期は、勉強に部活動にとますます活動的になっていく時期です。学校行事も多く、クラスメイトとの交友を深めるチャンスが多くあります。この機会を生かして、より一層充実した学校生活を送ることを期待しています。また、2年次の文理・科目選択があり、将来への方向性を決める大事な時期でもあります。ご家庭でのご指導・ご協力をよろしくお願い致します。

9月			10月		
1	日		1	火	50
2	月	2学期始業式 課題テスト	2	水	50
3	火	後期生徒会役員選挙公示 薬物乱用防止教室(1年7限:多目的)	3	木	50
4	水		4	金	50 定例生徒議会⑤
5	木		5	土	Sゼミ④
6	金		6	日	
7	土		7	月	50
8	日		8	火	T ↑ 学校保健委員会
9	月		9	水	T PTA大学見学会
10	火	進学講話(1年7限) 後期生徒会役員選挙	10	木	T 中間考査
11	水		11	金	T ↓ 避難訓練(シェイクアウト)
12	木		12	土	
13	金		13	日	
14	土		14	月	スポーツの日
15	日		15	火	45
16	月	敬老の日	16	水	45
17	火	文化教室(PM)	17	木	45 PTA講演会(PM)
18	水	各種委員会	18	金	45
19	木	↑ 新入大会(前期)	19	土	
20	金		20	日	
21	土	文理科目選択保護者説明会(保護)	21	月	45
22	日	秋分の日	22	火	45
23	月	振替休日	23	水	45
24	火	文理選択説明会(生徒)	24	木	45
25	水		25	金	45
26	木		26	土	進研模試
27	金		27	日	
28	土		28	月	45
29	日		29	火	45
30	月		30	水	45
			31	木	45

## ◇聖高祭【文化祭8月28日(水)～ 体育祭8月30日(金)】

文化祭は本校で、体育祭は加賀市スポーツセンターで行います。各学年縦割りで団編成し、競技やアトラクション等で競います。この夏、準備や練習を重ねてきた成果を出し切ります。保護者の皆様もご来場いただけますので、ぜひ生徒たちを近くで応援いただけたらと思います。

## ◇課題テスト【9月2日(月)】

課題テストは、夏休み課題と夏季補講の取り組み・理解度を確認するためのテストです。夏休み課題や夏季補講の内容は、今後の学習内容を理解するために大切なものです。しっかり準備をして臨んでください。

## ◇文理・科目選択説明会

2年次における文理・科目の選択に関する保護者対象説明会を9月21日(土)AM、生徒対象説明会を9月24日(火)に実施します。文理の違いやカリキュラムを理解し、各自の将来の希望に合わせてどちらを選択したらよいか、また理科や地歴の科目は何を選択すべきかを考えてもらいます。

## ★大学模擬授業体験（7月25日（木））

第1学年全体で、希望大学や学部に分かれて、大学模擬授業体験に行ってきました。授業は1年生用にアレンジしていただき、講義形式だけではなく、グループワークや実験なども取り入れていただきました。ほとんどの授業が非常に分かりやすく構成されていたので、大学生活もイメージしやすかったのではないのでしょうか？生徒自身の進路について、また2学期での文理選択についてもしっかりと考えるきっかけとなったようです。



### 生徒の感想



- 実験や体験のレベルやクオリティーが高くて、授業内容が難しくても理解しやすくできていて、とても授業が楽しそうでいいなと思いました。金沢大学では、文系と理系で建物が違うことに驚いた。また、敷地が広くて移動が大変だと感じた。北陸先端大学では、技術力の高さに驚いた。
- 体験に行ったことで高校の授業と比較することができ、より一層大学進学への思いが強くなった。
- 今回伺った大学の特徴、魅力についてまた新たな発見ができて良かったです。自分のやりたいことと照らし合わせて、大学について、また調べていこうと思います。
- 今行きたい大学とか全く決まっていなかったけど、こうやって話を聞くことができて、真剣に大学選びをしようと思いました。
- 環境学科の授業をしてたくさんを知ることができました。大学の先生はとても優しく質問しやすかったです。栄養について知識が増えたのでよかったです。私は栄養士になりたいとおもっているのでも大学や学科を選ぶときの参考にしていきたいです。
- 高校とは違う雰囲気の講義室や施設を見れたり、専門性の高い内容の授業を受けることができてきたりなど貴重な体験ができてよかったです。敷地がすごい広くて、自分の研究や課題への取り組みのしやすさがどちらの大学も魅力的だなと思いました。あと学食も美味しかったです。

***Discover Yourself!!*** 自分探しは始まったばかりです。